



KADOMA PHOTO NEWS



11月8日、JA北河内門真中央支店で第46回門真市農業まつりと門真市農産物品評会が開催されました。門真の特産物である「れんこん」や地場産野菜などの販売、門真市農産物品評会では優れた野菜などが出品され、多くの人が賑わいました。



北河内農業協同組合や門真市シルバー人材センターでは、門真の特産物であるれんこんを生産しています。門真特有の粘土質で鉄分が多く含まれた土で育つことで、ほっくりと甘く、もちもちとした食感が特徴です。今年も大きく立派に成長したれんこんは、門真市シルバー人材センターなどで購入できます。



騙されないで! 特殊詐欺防止啓発活動

9月27日、京阪古川橋駅周辺で河内北部地区郵便局長会・すみれ会が特殊詐欺防止啓発活動を実施し、詐欺の防止を呼びかけました。

特殊詐欺とは電話などの通信手段を用いて、現金などをだまし取る詐欺です。手口はさまざま巧妙ですので、騙されないよう注意してください。



10月24日~26日、京阪大和田駅前広場のこれからを考える「チャレンジ大和田2025」を実施しました。ハロウィンナイトパーティーなどの子ども向けイベントやコーヒーフェスタ、ナイトバルなど、地域の人と考える魅力的なまちづくりの検証を行いました。実際に来場した人は「駅前に活気がでて嬉しい。変わっていく大和田が楽しめます。」と話してくれました。

大人も子どもも楽しくスポーツ

11月9日、市民プラザで「かどま市スポーツ・レクリエーションフェスティバル2025」が開催されました。体育館やプラザ棟で幅広いジャンルの体験教室や測定会などが実施され、ガラガラ抽選会や模擬店なども出店しました。また屋内ステージではダンスや鼓笛の演奏など、会場は大賑わいでした。



☆ ☆ ☆ がんばりました ☆ ☆ ☆

出場..... 第56回全国中学校 卓球大会

5位入賞..... 第74回近畿中学校総合体育大会 卓球

第56回全国中学校 卓球大会

.....出場

.....第74回近畿中学校総合体育大会 卓球

10位入賞



小林愛果さん
(第二中学校3年生)

「2回目の大会は絶対に通過する」という気持ちで臨みました。望んだ結果を残せませんでしたが、高校でインターハイに出られるように頑張ります。



津島橋凜乃さん
(第五中学校1年生)

1年生で全国大会に出場できて嬉しかったです。あと一步のところで負けてしましましたが、来年も頑張って全国大会出場を目指します。